
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Raeler“ vom 2. Februar 2019, 11:22

Zitat von FCN_FANATIKER 

raeler, zeig mir mal bitte die Quelle, dass Bornemann finanziell nicht in der Lage war,
neue Spieler zu holen

Und selbst wenn? Vll hat es vom Spieler her nicht gepasst? Vll wollte Köllner nicht? Vll der
abgebende Verein nicht?
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